
 ３月５日に「俺たちの謝肉祭ライド」（早明浦サイクリング）に参加してきま

した。（昨年１１月２７日が雨のため延期されたものです：別添プログラム見て

ください） 

 我々グループ「通称：近ちゃんと愉快な仲間たち」は、総勢９名で参加しま

した。整備局河川部から高橋地域河川調整官、四国山地砂防事務所から林所長、

平澤課長、大北技官、吉野川ダム統合管理事務所から中岡所長、上原技官、小

生の友人の松本、三好、そして近藤です。そのうち小生ら６名は前日入りし、

自然王国「白滝の里」に泊まり、イベント運営するラブ・さめのみなさん（社

会人、高知工科大学性、地元高校生）とハチキン地鶏の鍋を囲んで、ダムの話、

地域づくり、過疎の話など、楽しく盛り上がりました。 

 明日のイベントは、「早明浦ダムの良さを知ってもらう」「大川村に来てもら

う」をテーマとのこと。まさしく「四国の川を考える会」の趣旨にピッタリで

す。そこでびっくりしたのが、明日のイベントの運営管理の主役は、地元の高

校生とのこと。そのリーダーの「幾っ君」は、４月から高校３年生、如何に地

域を盛り上げるか、高知工科大学に入って後輩を育てたいとか、明日のイベン

トの安全管理や盛り上げるイベントなど、非常に楽しそうに話してくれました。

高校の頃の小生は、どのようにしたらモテるかが最重要課題でしたから、恥ず

かしいですね。。。寝るところは、教室（勿論、畳部屋です）。結構広くて快適で

す、朝夕食ついて４８７６円、、、申し分ありません。 

 

                 開会式 



 朝６時に起床、集合場所の「村の駅」（大川村）に７時過ぎに到着し、サイク

ル準備。７時半に開会式、もちろん司会は高校生です。説明は上手いです、勉

強になります。記念撮影（写真）などして８時半出発、Ａコースは４０ｋｍ余

りを４時間でクリアなんで、「楽勝と思いきや」。。。我がコースリーダーは、２

０代の上原君、若いです、飛ばします、坂道もグングン行きます、、還暦３人組

とその予備軍２人は必至こいてついていきました、「まだまだ若者には負けませ

んよ！！」 ポイントで写真を撮りながら中間地点の早明浦ダムへ（そこまで

は若者に負けじとついていく）（写真）早明浦ダムの湖畔（南岸）を走る気持ち

は最高でした、何回も何回もいった所、でも自転車でなければ分からないとこ

ろや感動する場所が沢山ありました、実に最高です、でも足は笑っています。 

 

            早明浦ダム湖畔にて       



 後半は上りコース、どうにか途中までは「還暦の意地でついていくものの」、

諦めました。。。還暦三人組（松本、三好、近藤）はまずは脱落、予備軍（中岡、

高橋）も力尽きて仲間入り。２０代（大北、上原）、３０歳（平澤）はガンガン

行き、４０歳（林）はサブ・さめから４０万円の自転車を借り、「これ最高や、

俺にぴったしや」と最高の笑顔を振りまきながらついて行ってました。 

 

 最後の５ｋｍは「平成１６年の災害関連で造った砂防堰堤」、「グリーンベル

トで植樹した広葉樹」など思い出しながら、ゆっくり・必死にペダルをこぎな

がら、ゴールの「村の駅」に１２時に到着しました。 そして記念撮影です。（ダ

ム式万歳しました（笑い））（写真）みんな最高の笑顔です、非常に楽しい時間

でした。 

 

 

             ゴール！ 

 

 ちょっとして、昼食の時間です。大川のお米、けんちん汁、黒牛、はちきん

地鳥などバベキューセット。美味しい食事をしながら、楽しい会話、、これまた

最高の時間です。そして表彰式や簡単なゲームして解散。表彰式では、９人全

員のジャンプ写真が好評で、「愉快な仲間たち」は表彰され、小夏ちゃんジュー

ズ頂きました。昨日からの時間、、なんとも言えない、、最高でした。自転車で

走るのって、良いですね。。。 

 

 早明浦プロジェクトによると、６月～１０月では早明浦ダムの湖面、湖畔で



いろんなイベントを予定しているとのこと、「四国の川を考える会」のみなさん、

行ってみませんか、早明浦へ。空気・景色・食は最高ですよ。 

 


